

<https://ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article1033>



Le 20 mai : Journée de réflexion : la parole, force émancipatrice ?

- Agenda -



Date de mise en ligne : mardi 7 avril 2015

Guidé-es par notre soif d'éducation populaire, nous lançons par cette journée d'étude une série de rencontres pour questionner la place occupée par la parole dans nos existences.

Cette parole, qui nous guide dans notre rapport aux autres et dans notre rapport au monde, est-elle émancipatrice ? À quel moment et à quelles conditions peut-elle nous rendre libres ? La force de la parole peut-elle nous aider à nous affranchir de nos déterminismes sociaux ? Nous permettre de nous déshabiller de nos assujettissements ? Peut-elle éveiller l'esprit critique ? Oui ? Non ? Un peu ? Beaucoup ?

Toutes ces questions, nous souhaitons les aborder comme autant de combats nécessaires à relever en faveur de l'émancipation. Et pour cette première rencontre, deux questions seront travaillées. La première nous renverra au combat contre la langue de bois, la deuxième à la parole symbolique...

Journée gratuite sur inscription : accueil.cemea-pdll.org